



■ 小学生のレベルが上がる

市民水泳大会が8月19日、今泉小学校のプールで行なわれました。小学校5年生以下の50種自由形から一般30才以上の平泳ぎなど34種目68競技に250人が参加しました。今回の大会では、一般の記録はあまりよくありませんでしたが、小学生のレベルは上がり、県平均の記録を上回りました。



■ 婦人の勉強会

婦人夏期大学講座がさきごろ富士文化センターで開かれました。日ごろ家事や子どもたちの世話におわれなかなか勉強する機会がない婦人も、この日ばかりは熱心に講演に聞き入っていました。講演は全国主婦連合会副会長の高田ユリさんの「食品公害」や、横浜国立大学教授の間宮武先生の「現代つ子と性教育」についてなどが行なわれました。

■ 成人学校の成果を発表

成人学校の生徒が作った作品の展示を、8月18日と19日の2日間にわたって富士文化センターで行ないました。フラワーデザイン、日本画染色工芸などで、生徒が一生懸命書いたり作った作品250点を展示し、成果を発表しました。



■ いたづらはやめて……

臨港富士線の両側に植えてあるトゲナシニセアカシヤが8月27日の夜間、心ない人のいたづらで折られてしまいました。

この街路樹は昭和44年に、青年会議所が町の中に緑をと、警察署前の臨港富士線に200本を植えてくれたもので、800本に8本間隔で植えてあります。このうち3本が根本から70センチぐらいのところから折られてしまいました。なお、みどりの課ではさつそく補植していきますが、みんなできれいを大切に守りましょう。

